

横浜市立洋光台第一小学校



# 学校だより

令和5年5月31日発行

令和5年度



## 共に育む

校長 千本 恵子

5月27日（土）は天候にも恵まれ、運動会を実施することができました。子どもたちは自分の目標をもち主体的に練習や準備に取り組んできました。そして異学年交流を通して多様な仲間と協力して活動したり、自分の役割や責任を果たそうとしたりする姿もたくさん見られました。当日は、保護者や来賓の皆様から多くの温かい声援をいただいたことで、子どもたちは練習や準備の成果を十分に発揮し、より多くの達成感や充実感を得ることができました。ご家庭の協力があったからこそ、子どもたちが、学校教育目標の「ひびきあい かがやく 洋一の子」へと大きく成長することができたと実感しております。さらに、運動会の安全や円滑な進行にご支援ご協力をいただきましたPTA や近隣住民の皆様にも心より感謝申し上げます。

6月は、交通安全教室や体力テスト、水泳学習等で健康や安全に目を向ける機会が多くあります。体育科、生活科、特別活動等の学習の中では、健康や安全についての知識を深め、自分自身のめあてをもって主体的に行動することができるようにしていきます。また、心身の不調を感じている子どもには、朝食・睡眠・排便・入浴・遊びの内容や時間などについて確認をするとともに、不安や心配事、周囲の人たちとの関わりについても丁寧に聞いています。その中で子ども自身の健康で安全な生活についての意識を高め、改善や解決に向けて一緒に考えていきます。学校では、養護教諭、児童支援専任、スクールカウンセラー等、担任以外にも相談しやすい体制づくりに努めています。保護者の方も心配なことがありましたら、ぜひご相談ください。子どもの心身の健全な成長のためには、学校と家庭の協力が不可欠です。子どもたちの日々の笑顔のために「共に育む」ことを大切にしていきたいと思っています。

今年度、学校保健委員会のテーマは、「けがの予防」です。ご家庭でも、健康で安全な生活について話題にいただき、子どもたちが、心身の健康や安全に目を向け主体的に行動することができるようにご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

